

West Sunrise

2018年11月20日(火)

3年学年通信 No. 13

四日市市立西朝明中学校



充実した二学期を送っています



2学期最後の定期テストを迎え、放課後の質問・学習会にも以前よりも多くの方が下校時間まで少しの時間ですが残って勉強をがんばっています。一方では11月には地域へのボランティアや学校代表として大会・音楽会に出かけるなど、三年生として充実した日々を過ごしています。

4日(日)には下野文化祭、11日(日)には、八郷フェスタに三年生からもボランティアとして参加した人がいました。バザーやゲームコーナーなどを運営し、参加してくれた人たちに楽しいひとときを過ごしてもらいました。地域の方々とふれあって活躍していました。



12日(月)には、学校代表として三泗地区中学校英語スピーチコンテスト及び英作文コンテストに3人出場しました。スピーチ(オリジナル)の部に、2組の國富恵詩郎さん、英作文の部に2組服部太陽さん、3組青木ナオミさんが参加し、青木さんは努力賞を獲得しました。



また、駅伝の県大会が、三重交通Gスポーツの杜伊勢で18日(日)に行われ、本校から男子チームが参加しました。

三泗地区大会同様、三年生からは水谷映月さん、守屋新さん、鈴木絢太さんが出場し、48チーム中13位と健闘しました。



14日(水)には、下野小学校で行われた「学びの一体化音楽集会」に学年全体で参加しました。文化祭でも素晴らしい歌声を披露しましたが、今回も保育園・幼稚園・小学校のたくさんの園児・生徒たちの前で堂々と誇らしく歌うことができました。文化祭の折に審査員として来ていただいた下野小学校の伊藤先生にも「文化祭よりよくなってるね。」「体育館全体を君たちの歌声が包んでいたよ。」など再び褒めていただきました。

全員合唱 “believe”

指揮：鈴木ひのでさん

伴奏：森美琴さん



“きみがきみに歌う歌” 伴奏：伊藤颯人さん

“あなたへ

～旅立ちに寄せるメッセージ～

指揮：服部太陽さん

伴奏：細川彩夏さん



22日(木)には、主に四日市公害について学ぶために四日市市立博物館「そらんぼ」に出かけます。「こういうことを知りたい! 考えたい!」と目的意識をもって学びましょう。

保護者の皆様へ

日頃は本校の学校教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。また、15日(木)には、第二回進路説明会にお越しいただきましてありがとうございます。お話をさせていただいたように、12月の三者懇談会は主に県立高等学校の前期選抜と私立高等学校の出願について相談させていただく機会となります。それまでにご心配な・不明な点等ありましたら、遠慮なく学級担任にご連絡ください。よろしくお願いいたします。